

FPO
ALTHEIM
zu Liebe

update

INFOS AUS DER STADTGEMEINDE



Hausarzt dringend gesucht

Österreichweit gibt es immer mehr Regionen, in denen nicht ausreichend Ärzte zur Verfügung stehen, um eine flächendeckende Versorgung sicherzustellen.

Dieser Umstand trifft unsere Stadt Altheim nach der Pensionierung von Dr. Christian Haller-Zajc mit voller Härte. Trotz der bestehenden Arztpraxen Dr. Michael Krösslhuber sowie Dr. Markus Etzler, kommt es für Patienten zu langen Wartezeiten, welche, bedingt durch die momentane COVID 19 Pandemie noch eklatanter werden.

Deshalb sucht die Stadtgemeinde Altheim dringend einen 3. Hausarzt. Da eine flächendeckende medizinische Versorgung in unserer Stadtgemeinde für mich höchste Priorität hat, ersuche ich alle Bürgerinnen und Bürger bei der Suche behilflich zu sein. Parallel dazu arbeitet das Team „Ärzte“ des Stadtmarketing Altheim seit längerer Zeit sehr intensiv an der Nachfolge von Dr. Haller-Zajc.

Eine Zusammenarbeit zwischen aller im Gemeinderat vertretenen Fraktionen und dem Team „Ärzte“ erscheint mir effizienter als politische Alleingänge in der bereits begonnenen Wahlwerbung betreffend der im Herbst stattfindenden Landtags-, Bürgermeister-, sowie Gemeinderatswahlen.

Dank und Anerkennung an unsere Hausärzte Dr. Michael Krösslhuber, Dr. Markus Etzler sowie auch an das „Ärzteteam“ des Stadtmarketing Altheim, die auch in dieser durch die COVID 19 Pandemie geprägten Zeit Besonderes leisten!

Euer Vizebürgermeister
Harald HUBER

Gemeinsam etwas bewegen ...

Mario Schlossnagel, ein neuer Kandidat für die Gemeinderatswahl stellt sich vor:

Ich lebe in einer Partnerschaft mit Tatjana Radelsberger und bin stolzer Vater einer 9-jährigen Tochter.

2013 habe ich gemeinsam mit meiner Lebensgefährtin in Altheim, Oberach ein Haus errichtet. Mein Beruf ist technischer Angestellter und meine Freizeit verbringe ich überwiegend mit meiner Familie. Ich treffe gerne Freunde und zu meinen größten Hobbies zählen Schifahren sowie Kochen.

In der Stadtgruppe der FPÖ Altheim bin ich seit dem Jahr 2015 mit Begeisterung tätig. Da ich seit geraumer Zeit großes Interesse an der Kommunalpolitik habe, werde ich bei der im Herbst des heurigen Jahres stattfindenden Gemeinderatswahl kandidieren.

Als Familienvater werde ich mich mit vollem Engagement für den Ausbau der Kinderbetreuungseinrichtungen einsetzen.

Euer
Mario Schlossnagel



Echt lobenswert!

Ein ganz großes Lob möchten wir dem MVC-Altheim aussprechen! Sie haben auf eigene Initiative ihr Clubhaus renoviert. Wir finden die Gestaltung der Fassade ist ganz besonders gelungen und das Gebäude ist jetzt zu einem Schmuckstück geworden.

Wir möchten uns beim MVC-Altheim für die vorbildliche Aktion bedanken und wünschen ihnen noch viele schönen Stunden in ihrem Clubhaus.

Es ist von großer Bedeutung für das Gesellschaftsleben in unsere Stadt, dass es so viele engagierte Vereine gibt.



31. MÄRZ 2021 • AB 13.30 UHR
ALTHEIM RATHAUSVORPLATZ

Fahrradcodierung

durch den OÖ Zivilschutzverband

Vorbeugender Diebstahlschutz: Mittels Gravur eines Codes am Rahmen wird das Fahrrad schnell identifizierbar und erschwert obendrein Dieben den Weiterverkauf gestohlener Fahrräder!

Impressum: Herausgeber: FPÖ Altheim. Für den Inhalt Verantwortlich: Harald Huber, Schulgasse 14, 4950 Altheim, Druck: FPÖ Eigendruck, Verlags- und Herstellungsort: Blütenstraße 21, 4041 Linz

Gemeinsam für Altheim

www.fpoe-altheim.at
<https://www.facebook.com/FPÖ-Altheim-1104623646229973>